



令和6年度
大分市立高田幼稚園



ドキドキしながらの入園式を迎え、あっという間に4月が終わろうとしています。こどもたちは、朝の荷物の準備の仕方を少しずつ覚えてきて、どこに何を置いたらいいのか、絵カードを見ながら自分で始末して頑張っています。この『にじ組だより』は、月一回、幼稚園での様子を写真を載せて紹介していきたいと思っています。



ブロック楽しいな



やってみようかな

繋がられるかなあ

室内遊び

室内では、電車やブロック、ままごとや折り紙などをして遊んでいます。自分のしたい遊びを見つけたり、先生に誘われて遊びを始めたりとさまざまですが、少しずつ興味をもった遊びを見つけて遊ぼうとする姿が見られています。

外遊び

外遊びでは、先生や友だちと一緒に花の水やりをしながら、花の種取りをしたり、タンポポの綿毛をふ〜っと吹いたりなど、植物に触れながら、いろいろな遊びを楽しんでいる姿が見られます。

総合遊具やブランコの使い方も、年長のほし組さんに教えてもらいました。順番を守ってブランコで遊んだり、滑り台を滑ったりして楽しんでいます。園生活や集団でのきまりについて、これからも一つ一つ知らせながら、生活習慣を見に付けさせていきたいと思っています。



こうやって座るんだよ

楽しいな



見て見てこげろよ



外遊びすき



お花ママにあげるの



お花が喜んでる



わ〜楽しい

4月15日(月)に身体測定をしました。背中を伸ばして測定器に乗るこどもたち。これからどんどん成長していくことでしょう。次回の測定が楽しみです。おたより帳の後ろのページに記入しましたので、ご確認ください。

